
河 合 町 教 育 委 員 会 会 議 録 

第 ３ 回（３月） 
日    時 令和７年３月２１日（金）  15時 0０～ 

  

開 催 場 所 河合町立公民館 会議室 

  

出 席 委 員 教育長  上 村 欣 也 

職務代理 福 本 優 子  委  員  森 嶋 勝 彦 

委 員  山 川 裕 子  委  員  中 村 由 香 利 

委 員 以 外 

の 出 席 者 

教育委員会  教育振興部長   中 尾 勝 人               

生涯学習課長   吉 川 浩 行  

教育委員会事務局 教育振興部総務課 

課    長  川 村 大 輔   

欠 席 委 員 なし 

  

開    会 教育長 

  

 ≪議事及び報告事項≫ 

  

議案第 4号 通級指導教室について 

【了承済】 

  

報告第 3号 未来をワクワクさせる！ ～習いごとフェスタ～  

                                    【報告了承済】 

  

報告第 4号 区域外就学について 

                                    【報告了承済】 

  

 ≪教育委員会会議録≫ 

（１） 通級指導教室について 

議案第 4号 主な説明 （川村教育振興部総務課長） 

 森嶋委員 

「町独自で通級指導教室を開設することは色々な意味で融通が利き、便利にな

ると思います。小学校からのスタートとなりますが、今後は中学校でも開設される

のでしょうか。」 

山川委員「担当される先生の研修などはどうなりますか。」 

中村委員「リタリコは活用できないのですか。」 

森嶋委員 

「インクルーシブもありますが、原学級では支えきれないところもあるので通級指

導は必要だと思います。指導される先生の資質の向上とともに支援もお願いしま

す。」 

 

 



 

川村課長 

「中学校で開設するには、小学校である程度の実績が必要となります。少し先に

なると思います。 

 二小で開設し、通級担当の先生に二小から一小に訪問してもらうという形となり

ます。 

担当の先生には上牧町通級指導教室の参観や県主催の研修にも参加してい

ただき資質の向上を図っていきたいと考えています。 

 今後、児童の受け入れや運営方法を教育委員会内でも協議を重ね、保護者な

どに周知を図りたいと思っています。」 

福本委員からは通級指導に関する書類、様式や要綱についての意見をいただき

ました。 

（教育長）了承することとしてよろしいか？  

（異議なしの声） 

  

（２） 未来をワクワクさせる！ ～習いごとフェスタ～  

報告第 3号 主な説明 （川村教育振興部総務課長） 

 （教育長）了承することとしてよろしいか？  

（異議なしの声） 

  

（３） 区域外就学について 

報告第４号 主な説明 （川村教育振興部総務課長） 

 （教育長）了承することとしてよろしいか？  

（異議なしの声） 

  

（４） ・河合町議会 一般質問について  

そ の 他 （川村教育振興部総務課長  吉川生涯学習課長）    

 ・河合町立公民館について   （堀内生涯学習課長補佐） 

  

閉会 教育長   １６時０0分  閉会宣言 

 


